

- Materia: Desarrollo Humano.
- Tema: El desarrollo humano en la psicología.
- Carrera: Lic. Medicina Veterinaria Y Zootecnia
- Cuatrimestre: 6°
- Alumno: Ornaldo Fabian San Martin San Martin

## Introducción

En esta actividad se hablará sobre diferentes temas dados por el maestro los cuales son temas muy amplios y muy diversos hablaremos sobre el desarrollo humano que trata sobre El crecimiento de las personas en todos los ámbitos desde que somos una célula hasta que nos convertimos en una persona adulta, también se tocar los temas científicos en los cuales han ido cambiando las percepciones y las formas de cómo examinar el desarrollo humano de una persona pequeña hasta que éste se vuelve un adulto, también se toca el estudio del ciclo vital qué habla sobre niños qué son los estados y a los cuales se les dio todo un estudio durante su vida. Se habla sobre medidas internacionales del IDH qué es el informe mundial sobre desarrollo humano, el cual México ha mostrado un alto nivel en el grupo de país en el que está y con el paso del tiempo ha ido aumentando llegando competir con países cómo Belice, Costa Rica y Jamaica. También aquí mismo se habla sobre los postulados del hombre en el humanismo el cual habla sobre la psicología humanista sobre el movimiento de una escuela y los puntos más importantes qué propusieron hace algunos años se habla sobre la persona que suma de sus partes dónde hay una diversidad de modelos teóricos, que Subyacen ah el de los estudios de la percepción social también hablamos sobre la persona libre y capaz de elegir a mi punto de vista este tema fue muy interesante ya que podemos hablar sobre la libertad que tiene una persona y sobre la capacidad que tenemos de elegir las cosas, siendo este un tema muy interesante y extremadamente amplio. También se habla sobre el ser humano tiende la trascendencia y aquí hablamos sobre cómo los humanos tendemos a ser trascendentes hacia las otras generaciones y que varios de nosotros siempre buscamos dejar una huella en todo lo que hacemos.

Sobre el primer tema que es desarrollo humano entiendo por el nombre que habla sobre un crecimiento a futuro de una persona, ya sea un crecimiento de tamaño, de madurez, de un pensamiento diferente o dd alguna otra forma de pensar, inclusive de alcanzar su madurez sexual o de elegir un sexo. También podemos hablar sobre la estabilidad de una persona, como la estabilidad emocional, que dependiendo de como uno vaya creciendo puede tener diferentes tipos de emociones, o si en ese transcurso pierde un ser cercano su estabilidad emocional podria caer y estar en problemas por eso.

Aunque en la actualidad esto es muy diferente, porque las metas que se plantearon son totalmente distintas a las de hace años, ahora todo esto de el desarrollo de los niños se puede empezar a emplear desde que palabra dicen, la edad a la que la dicen, y como lo dicen pueden dar diferentes puntos de vista para cada individuo.

En la medición internacional del IDH, dice qué México esta en el segundo grupo de países, que tiene más desarrollo humano. El progreso de este es muy variable, pero México siempre a demostrado un IDH relativamente alto. Esto quiere decir que apesar de muchas cosas como la corrupcion en México, los mecicanos podemos salir adelante por el alto nivel de desarrollo humano que tenemos.

Postulados del hombre en el humanismo, pienso que en este tema y los puntos que toca, son muy ciertos, el hombre va evolucionando, conforme al paso del tiempo, va considerando, pensando mejor las cosas, es mas conciente de lo que elije o piensa. Los otros puntos que tratan de la psicología humanista, la enfatizacion de las características, mantenimiento y compromiso son puntos que son muy acertados con lo que expone cada uno de ellos, quizás a la gente le haga falta estudiar mas sobre estos temas, ya que muchas veces las personas no entienden esto y pueden llegar a criticar sin saber nada de los temas que estén tratando, cuando estas personas lleguen a entender todos los puntos tratados anteriormente, vean más allá de fundamentar un pensamiento relativo.

todos los personas somos libres y somos capaces de poder elegir éstas propias decisiones o cualquier otra acción, todos sabemos que la libertad de una persona existe, es decir somos libres de elegir que queremos usar, que queremos comer, qué vamos a comprar, entre otras muchas cosas. En el texto ponen sobre la existencia, libertad qué son dos cosas pueden vincularse, esto quiere decir qué pueden ser cosas similares pero qué es la existencia la existencia puede ser todo y no puede ser nada, puede ser la naturaleza o puede ser quien destruyen naturaleza. La existencia no es ninguna idea, no es un género no es especie, ni es ningún pensamiento. Pero la existencia es algo personal que nos diferencia de un ser a otro.

la libertad no es un efecto determinado del cual no se pueda demostrar ya que puede ser determinado por su causa sin ser destruido. La Existencia y la libertad son sustraídas a todo saber determinado,

Como la existencia de una persona puede ser singular y repetible únicamente puede entrar en relación consigo mismo. La existencia llega hacer lo que uno es, aquella es única que soy yo y las cosas que no pueden ver ni saber de mí. Todo esto tiene surgimiento a través de los caminos de el existir. Todo esto es apretado y el cercado encimismo, el hecho de qué una persona sea obligada a escoger hace que exista la libertad y que es la libertad. La libertad surge de necesidades, elecciones entre otras cosas en la elección hay diferentes formas de creación personal qué nos pueden agraviar sobre existencias de uno. Las elecciones atraviesan todo un mar de dudas pero nos puede prestar en forma alternativa como describir la filosofía anterior o como estudiar.

Creo que la libertad ya no es concebida como hace mucho tiempo ahora nos limitan mucho a la forma de expresarnos de cómo vernos, cómo vestirnos, inclusive de cómo debemos de vivir y en este sentido hemos ido perdiendo parte de nuestra libertad.

La forma de existir de una persona puede ser variada puede ver la forma de vida muy diferente a otras personas y eso está bien siempre y cuando nosotros podamos saber el por qué existimos el por qué estamos aquí, y muchas veces nos refugiamos en la religión, con la familia, con los amigos inclusive en el trabajo y está bien. Pero debemos saber con exactitud qué es existir y cómo hacerlo bien por qué a pesar de todo, es parte de nuestro día a día.

Sobre el otro tema donde habla del ser humano tiende a la transcendencia, este tema habla sobre como es trascender a otros es como la idea de sobrepasar o de superar a otros. Muchos dicen que el carácter de lo trascendente, vamos allá de lo perceptible y de muchas posibilidades de lo intangible Y se oponen a otros conceptos. También hay que reconocer que es una necesidad natural de los seres humanos, todos estamos conscientes en que tenemos que dejar un legado o una huella para poder ser seguidas.

Ya sea en la vida personal, social, familiar buscamos la perfección trascendente.

Inclusive las consecuencias de un humanismo sin trascendencia no tienen fuerza ni operatividad y tiene de nada darle al ser humano respuestas superficiales y limitadas contrarias a lo que se les pregunta o cosas sin sentido. Ya que este. No trasciende a más personas o a más lugares tiene una visión limitada y esto le impide qué se vuelva algo más importante, trátese de sus preferencias políticas, sexuales, religiosas, intelectuales.

El bien común es la obra más acatada al humanismo trascendente, dentro de toda la naturalidad, se suma al espacio que proporciona en todo un desarrollo hacia las personas humanas, esto es único, irrepetible, trascendente y sobre todo es algo para sí mismo.

## CONCLUSIÓN

En conclusión podemos ver que todos estos temas llegan a tener algunas cosas en común desde que somos pequeños podemos observar diferentes comportamientos en cada ser humano, cada uno tiene diferente forma de pensar y la oportunidad de poder elegir lo que a uno no le gusta. También hablamos sobre desarrollo humano en nuestro país y podemos ver que a pesar que en el estado de Chiapas no somos de los estados con mayor desarrollo humano vemos que aún así México está en los primeros lugares de desarrollo humano a nivel mundial. También podemos ver que las personas solemos dejar una trascendencia y que eso muchas veces cuenta mucho para ciertas personas. De igual forma vemos como todo esto nos puede ayudar de muchas formas y es sólo cuestión de poder entender todo aquello que nos rodea.

## BIBLIOGRAFÍA:

Libro UDS Desarrollo humano